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STUDIENFACHSCHAFT Japanologie 

______________________________________________ 

PROTOKOLL DER FS-VERSAMMLUNG VOM 10.05.2022  

ANWESENHEIT (Feststellung der Beschlussfähigkeit): 

Fachschaftsräte/FSR: Lino, Naomi, Vy, Anh 

 

(Die Mehrheit der FSR ist anwesend und beschlussfähig): JA 

Anwesende Fachschaftsmitglieder: Adrian, Anh, Cora, Erik, Felix, Hans Lino, Linus, 

Marie, Max, Naomi, Oliver, Patrizia, Richard, Tom-Bennet, Vy 

Protokollant*in: Hong Anh Nhu 

Sitzungsbeginn/-ende: 13:02 Uhr – 13:55 Uhr 

 

TABLE OF CONTENTS   

1. Begrüßung ................................................................................................................... 2 

2. Tagesordnung und Protokoll ................................................................................. 2 

3. Raum ............................................................................................................................. 2 

4. Anstoß zu einer Literatur-AG ................................................................................. 2 

5. Feedback zur vorhergehenden Finanzschulung ............................................... 2 

6. QSM ................................................................................................................................ 2 

7. Fachschaftsratswahlen ............................................................................................ 2 

8. Mental Health-Programm der MoBi ..................................................................... 3 

9. Sonstiges ...................................................................................................................... 3 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 2 

 

1. BEGRÜSSUNG 

2. TAGESORDNUNG UND PROTOKOLL 
Die Tagesordnung wurde abgesegnet und das Protokoll wird noch abgegeben. 

3. RAUM 

Da der Raum im ZO-Gebäude nicht immer verfügbar ist, da unter anderem auch die 

Mitarbeiterbesprechungen dort stattfinden, wird weiterhin HS05 im SAI-Gebäude 

genutzt. 

Eine hybride Sitzung kann bei ausreichender Nachfrage realisiert werden. 

4. ANSTOSS ZU EINER LITERATUR-AG 

Tom möchte eine Literatur-AG einrichten; Interessanten dazu sind vorhanden. Zum 

genauen Prozess soll er Max und Merle fragen. 

5. FEEDBACK ZUR VORHERGEHENDEN FINANZSCHULUNG 

Linus, Adrian und Vy nahmen daran teil. Diese Sitzung ist besonders für diejenigen 

interessant, welche sich für den Posten interessieren. 

Ansonsten könnte für die Sitzungen ein Posten für Snacks eingeplant werden, sofern der 

Kassenzettel noch vorhanden ist. 

6. QSM 

Bei Problemen werden wir vom Referenten (Peter) benachrichtigt. 

Bis zum zweiten Termin, dem 15. Mai, sind keine Beschlüsse offen. 

Es lohnt sich nicht, Geld übrig zu lassen. Die finanziellen Mittel sollten alle 

komplettgenutzt werden, da sie nicht zurückfließen würden. 

Schon vorher war uns bewusst, welche Kurse wir finanzieren wollten. 

7. FACHSCHAFTSRATSWAHLEN 

Die Fachschaftsratwahlen werden in diesem Semester online vom 6. bis zum 14. Juni 

stattfinden. Kandidaturen werden bis zum 27. Mai um 16 Uhr angenommen. Die 

derzeitigen Fachschaftsräte stehen zur Verfügung, wenn man sich nach 

Aufgabenverteilung usw. erkundigen möchte, bevor man darauf kandidiert. 

Dennoch wird darauf hingewiesen, dass Vy, Chan und Naomi nicht noch einmal 

kandidieren werden. 
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8. MENTAL HEALTH-PROGRAMM DER MOBI 

Am 12. Mai gibt es hierzu noch einen weiteren Workshop; wenn es jemanden 

interessiert, kann Anh ansprechen. 

Ansonsten sei noch einmal darauf hingewiesen, dass Linus und Anh am Kurs 

teilgenommen haben und verfügbar sind, sofern Bedarf besteht. 

9. SONSTIGES 

In der Mitarbeiterbesprechung wurde besprochen, wie der Unterrichtsbeginn sich 

verhielt und wie die zusätzlichen Angebote der Sprachlehre angenommen wurden. 

Es gab verschiedene Auffassungen davon, wie der Unterrichtsanfang sich bisher verhielt 

– besonders geschuldet an dem Umstand, dass Frau Shimba relativ plötzlich für Frau 

Nakahiro eingesprungen ist – weswegen dies einfach weiter observiert werden soll. 

In der nächsten Sitzung könnte die Veranstaltung eines weiteren Nomikais besprochen 

werden. Spontane Treffen auf der Neckarwiese usw. soll gefördert werden. 

Außerdem soll nun endlich geklärt werden, wo die Sachen, welche ehemalige 

Austauschstudierende übriglassen, verbleiben sollten, damit sie weiterhin genutzt 

werden könnten. Es bietet sich der Fachschaftsraum an, doch es stellt sich immer noch 

die Frage, wie es genau stattfinden soll – wer übernimmt die Annahme, was soll 

angenommen werden? Ferner soll Violetta nach dem Verbleib der alten Sachen befragt 

werden. 


